

## Selalu Kompak Bersinergi, Polri dan Pemda Respon Cepat Penanganan Bencana Alam

Hidajat - [KOTABOGOR.JENDELAINDONESIA.COM](https://KOTABOGOR.JENDELAINDONESIA.COM)

Mar 3, 2024 - 12:52



KOTA BOGOR – Bhabinkamtibmas Cilendek Barat Polsek Bogor Barat Polresta Bogor Kota Polda Jabar bersinergi dengan Pemda lakukan respon cepat datangi lokasi bencana alam Tembok Penahan Tanah amblas.

Sesuai dengan arahan Kapolresta Bogor kota Kombes Bismo Teguh Prakoso

agar anggota membantu masyarakat yang mengalami musibah.

“Setelah mendapat informasi dari warga, anggota Bhabinkantibmas Cilendek Barat langsung bergerak menuju ke lokasi kejadian untuk melakukan pendataan serta membantu mengamankan warga ketempat yang lebih aman,” ucap Kapolsek Bogor Barat Kompok Sudar, Minggu (3/3/2024).

“Tindakan ini sebagai tindakan respon cepat Polri serta sebagai wujud rasa empati dan keprihatinan atas musibah yang menimpa warga,” lanjutnya.

“Tidak ada Korban jiwa dalam kejadian tersebut, hanya kerugian materi yang belum dapat dipastikan besarnya,” pungkas Kapolsek.

Berlokasi di Gang Makam RW 5 Kelurahan Cilendek Barat Bogor Barat pada hari Minggu, 4 Februari 2024 sekitar jam 13.30 WIB telah terjadi peristiwa bencana alam Tembok Penahan Tanah amblas.

Hal tersebut diduga akibat kerosnya pondasi DAM yang rapuh karena dimakan usia, mengakibatkan tanah dengan ketinggian sekitar 6 meter dan lebar sekitar 25 meter dan beberapa pohon besar ikut terbawa longsor.

Terlihat Bhabinkantibmas Cilendek Barat Bripka Fajar bersama BPBD Kota Bogor, Kelurahan Cilendek Barat, PMI Kota Bogor RW 5 dan RT serta warga sekitar membantu mengamankan daerah sekitar longsor.

Didekat lokasi terdapat 10 Kepala Keluarga serta 2 fasilitas umum seperti Pos Ronda dan Pos Yandu yang terancam terdampak longsor susulan.

Warga diarahkan untuk mengungsi sementara ketempat yang lebih aman sampai perbaikan Tembok Penahan Tanah selesai diperbaiki guna mencegah adanya korban jiwa akibat longsor susulan.

Humas Polsek Bogor Barat Polresta Bogor Kota Polda Jabar